



小中一貫校南アルプス市立甲西中学校だより

克己自問

【学校教育目標】豊かな心を持つ生徒、自ら学ぶ生徒、たくましい体を持つ生徒

2025・10・3 発行

発行者：校長 今津 義弘



第69回 新稲祭 ～ 感動の2日間 ～

学園祭に懸けた全校の熱い思いが落ち着いたかのように、秋の気配が感じられる今日この頃になりました。あまりにも生徒たちや先生方が輝いていた学園祭だったので、近頃校長室の窓から少し高くなった空を眺めながらセンチメンタルな気持ちに……（これを学園祭ロスというのでしょうか）

「虫の音や 祭りの輝き 夢の中」(才能あり?)

9/19(金) 20(土)に第69回新稲祭が「祭」をテーマに開催されました。前日の決起集会では全校展示「祭」の絵画が披露され、気持ちも高まりました。**文化の部／はくばく文化ホールで開催(素晴らしいホールでした)**

生徒会本部主催の開催セレモニー、チェリーズ(あの方々はだれだったのでしょう?)も登場し、趣向を凝らした楽しい幕開けとなりました。続いて各クラスの思いがこもった学級旗の紹介、美術部や家庭部の作品発表、吹奏楽部の演奏ではダンスチームも現れ、本当に楽しませてくれました。午後はガラッと雰囲気も変わり合唱コンクールです。学年合唱は、各学年とても素晴らしい出来映えで100人近い生徒の声の厚みは心に迫り、1学期発表会からの努力や成長を改めて感じました。学級合唱はコンクール形式です。各学級とも1学期から選曲や音取りを行い、苦勞しながら担任の先生と一緒に創り上げ、本番を迎えました。独特の緊張感の中、練習の成果を発揮すべく、精一杯の表現が出来ていたと思います。学年合唱に比べ、一人一人にかかる責任が増すため、プレッシャーは大きかったと思いますが、みんなで1つの作品を創り上げることで、曲や歌詞に込められた思いを学ぶこと、思いを相手に伝えるにはどうしたらいいのか悩むことに、大きな価値があると思います。強弱の表現や曲想の工夫等、努力の跡が感じられる発表がたくさんあり、取組の成果が十分に感じられました。「甲西中にとって合唱が大切な存在になる」、そんな期待感を抱かせる発表でした。当日も審査委員としてお越しいただいた米木先生のご指導に感謝します。(今年も登場したKPTG「甲西・プライド・ティーチャーズ・合唱団」も出来はどうあれ、気持ちだけはしっかりと込めて歌いました！生徒の皆さんの応援・手拍子とっても嬉しかったです)



体育の部／開催 開会式では、実行委員長のあいさつに始まり、生徒代表の力強い選手宣誓と華々しく体育の部が始まりました。2学期が始まってから、連日暑い日の中での取組はとても大変だったと思いますが、それらを乗り越えた当日は、どの種目においても、一人一人が一生懸命に頑張る姿が至る所で見られました。学級の仲間を応援する姿、各ブロック(縦割りのチーム)ごと学年を超えて声援を送る姿、喜びを分かち合う姿、拍手、笑顔、歓声など、普段の学校生活では見られない(いや見られる場面もありますよ)躍動して、輝く姿をたくさん見ることができました。本当に美しい姿でした。その生徒の姿から私たち教師もいっぱい輝き、はじけることができました。

全校炎舞／伝統の応援で甲西中が一つになりました。

伝統の応援を初めて体育の部で披露! 3年生の応援団の掛け声を合図に、全校生徒が一つになった応援は圧巻でした。誰一人手を抜かず、心の中の思いを表情や態度、声で立派に表現しました。降り出した小雨が、炎舞する生徒の姿を引き立てるようにも感じるくらいの雰囲気でした。観戦していただいた保護者や地域の方への応援でしたが、甲西中学校全体が勇気もらった応援に、会場の保護者の方からも大きな拍手が送られました。後半は雨が降ったり止んだりの状況でしたが、生徒たちの燃える気持ちは最後まで衰えることなく、頑張り切った体育の部でした。

閉祭式／フィナーレは華やかに、そしてそれぞれの思いが咲きました。

閉祭式では体育部門の成績発表と表彰を行いました。結果、順位に一喜一憂はありますが、全てのブロック、学級が持てる力を尽くし頑張った事実の結果によって色あせるものではありません。最後は甲西中の全校の心が一つになり、体育館中央に心の花が咲きました!

なんとも素晴らしい2日間、生徒たちのやりきった、充実した表情を見ながら「よし、来年こそは教員チームも保護者に綱引きで勝ち、リレーもリベンジするぞ!」と強く心に誓ったのでした。

<吹奏楽部定期演奏会>

9月27日(土)あやめホールにおいて吹奏楽部の定期演奏会が開催されました。今夏の県吹奏楽コンクールで金賞を受賞した「春に寄せて」をはじめ全12曲。優雅な調べから始まり、各楽器の音色が見事に重なり合った曲やアイドルメドレー、ダンスも取り入れるなど、楽しい雰囲気では会場の人々も楽しみ、コンサート会場のような熱気と一体感に包まれました。今年度各行事でも、学校を盛り上げてくれた吹奏楽部の皆さん本当にありがとうございました。

<交通防犯弁論大会>

9月3日(水)に南アルプス警察署管内の交通・防犯弁論大会があやめホールで行われました。本校からは交通安全弁論大会に2年生の杉山愛莉さん、防犯弁論大会に3年生の熊川さきさんが参加しました。2人とも落ち着いた立派な態度で、しっかりと自分の思いやメッセージを伝え、2人そろって優秀賞を受賞しました。おめでとうございます。

